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Abstract

        
A 13-year-old boy fell from a skate-board and was admitted next day, complaining of pain in the left abdomen.
He had a haematuria and on the i.v. pyelogramm the left kidney could not be demonstrated. On the angiographic a complete block of the left renal artery was visible. A laparotomy was carried out and an intima dissection of the renal artery was found. Reconstruction of the vessel has been performed using a saphena interposition.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird ein 13jähriger Junge vorgestellt, der beim Skateboard-Fahren gestürzt war und der am nächsten Tag mit Schmerzen im Bereich der linken Flanke eingewiesen wurde. Hämaturie und kompletter Ausfall der linken Niere im Urogramm sowie vollständiger Verschluß der linken A. renalis bei der Angiographie führten zur notfallmäßigen Laparotomie. Dabei fand sich eine Dissektion der linken A. renalis im mittleren Abschnitt. Es wurde eine reno-renale Rekonstruktion mit Hilfe einer Saphena-Interposition angelegt.


      

Key words

Abdominal Crush Injury - Thrombosis of the Renal Artery
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Stumpfes Bauchtrauma - Nierenarterienthrombose
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